
 Bitte um Beratung bzgl. HardwareErledigt

Beitrag von „toemchen“ vom 11. Mai 2014, 13:43

Soweit ich weiß, haben unsere Leute (und das sind schon mittlerweile echt viele) keine
Probleme mit der Graka. Wenn es dennoch zu Problemen kommen sollte, dann wird dir hier
schnell geholfen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/16171-bitte-um-beratung-bzgl-
hardware/?postID=120818#post120818
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